

Suscríbete ahora

Hola, Carlos 



La Opinión

CÚCUTA ▾ REGIÓN ▾ FRONTERA ▾ DEPORTES ▾ ECONOMÍA ▾ VIDA ▾ OPINIÓN ▾ ACTUALIDAD ▾ JUDICIAL ▾ LA Ó ▾ TECNOLOGÍA ▾ PREMIUM ▾

SABORES DE MI TIERRA



 Escuchar este artículo

Los perfiles que el gobierno Petro propone para **Ecopetrol**

 COLOMBIA

 Sábado, 8 de Octubre de 2022



El anuncio se da en línea con lo manifestado por el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo.

Que **Ecopetrol** sea el motor de la transición energética y que ayude al país a dejar de depender de la industria extractiva es casi una obsesión para el presidente Gustavo Petro, y hacia allá encaminará a la petrolera estatal a partir del 24 de octubre, cuando cambiará su junta directiva.

Lo más visto

1

1.127 



Le exigió 20 millones a un comerciante y lo capturaron en el parque Santander

2

1.119 

JUDICIAL

En Chinácota exigen justicia por el asesinato de Cipriano Vera

3

807 

JUDICIAL

Capturado por apuñalar 17 veces a su pareja en Cúcuta

4

783 

REGIÓN

Este es el estado de las vías en Norte de Santander

5

711 

REGIÓN

Lluvias tienen en jaque a la vía entre Cúcuta y



Ecopetrol convocó a asamblea extraordinaria de accionistas para esa fecha en Bogotá, y colgó en su página web la plancha por la que apuesta el gobierno, que tiene la mayoría de las acciones. La idea del Ejecutivo es que sean cuatro repitentes y cinco caras nuevas en la junta.

Infórmese: [“Yo soy una testigo de oídas”: Piedad Córdoba sobre crimen de Álvaro Gómez](#)

El Ministerio de Hacienda propone la reelección de Luis Santiago Perdomo Maldonado, Sergio Restrepo **Isaza** y Esteban Piedrahíta Uribe; y elegir a Mónica de Greiff, Saul Kattan Cohen, Gabriel Mauricio Cabrera Galvis y a Gonzalo Hernández Jiménez, viceministro Técnico del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, como los nuevos integrantes.

Los accionistas minoritarios proponen reelegir a Carlos Gustavo Cano Sanz, y los departamentos productores candidatizan a Sandra Ospina Arango. (Ver recuadros)

Lea: [Gobierno ofrecerá recompensa por información de líder asesinado en Salgar](#)

En ese sentido saldría del órgano directivo Luis Guillermo “Luigi” Echeverri, quien preside la Junta y es reconocido amigo del expresidente Iván Duque, incluso fue su jefe durante ocho años en el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), y fue leal consejero del expresidente Álvaro Uribe. También saldrían Germán Quintero, quien está en el cargo de 2019 y era el secretario jurídico de la Presidencia de Duque; Cecilia Vélez, exministra de educación de Álvaro Uribe que está la junta desde 2021; y Hernando Ramírez, quien fue postulado por los gobernadores de los departamentos productores en 2018.

¿Por qué se da el cambio?

El anuncio se da en línea con lo manifestado por el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, quien previo a la llegada del actual Gobierno había mostrado la intención de adelantar una asamblea para hacerlo.

“Convocaremos a una Junta extraordinaria de accionistas porque **Ecopetrol** es del Estado, este gobierno (el de Duque) no debe haber tomado las decisiones que tomó porque van en contra de los principios de la posibilidad de cada gobierno”, expresó el ministro Ocampo antes de posesionarse el Gobierno.

Se refería entonces a un cambio en los estatutos que se hizo en la asamblea de marzo que ampliaba el periodo, por dos años más, de los miembros de la junta, en lo que parecía un interés por amarrar a los directivos afines al gobierno en sus sillas.

Fue justo cuando Petro dijo en Twitter la controvertida frase “no nos reten”, a la que agregó: “quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias”.

Infórmese: [Ideam pronostica un repunte de lluvias esta semana](#)

En ese momento, el entonces ministro de **Minas** y Energía, Diego Mesa, dijo que la estabilidad de **Ecopetrol** era un mensaje importante que había que darle al mercado, que valora cada vez más a un buen gobierno corporativo.

Y es que, según su análisis, los inversionistas **revisan** con mucho cuidado a las empresas estatales, porque no les gusta que terminen metidas en política.

Aún falta el presidente

La junta directiva que salga elegida es la que tomará decisiones acerca de quién será el presidente de **Ecopetrol**, aún no está claro si al gobierno de Gustavo Petro le gusta o no Felipe Bayón, quien capoteó la crisis de la pandemia y llevó a la compañía a

via entre **Sucumbá** y **Pamplona**



COLOMBIA

Más de 9,8 millones de vehículos se movilizarán por las vías de Colombia

Por las terminales de transporte se movilizarán 3.546.938 pasajeros.



COLOMBIA

Alerta máxima: Julia se convertirá en huracán y golpeará a San Andrés

Se prevén precipitaciones acumuladas fuertes.



COLOMBIA

“La diplomacia a nivel mundial tiene que cambiar”: Embajador Gilberto Murillo

El embajador Luis Gilberto Murillo habló sobre las principales líneas de trabajo que se trazarán entre Colombia y Estados Unidos

resultados récord este año. Aunque es cierto que en su gestión también ha contado con suerte, toda vez que es inusual que se presenten altos precios internacionales del crudo y a la vez haya devaluación del peso. Ambos fenómenos apuntalaron los resultados obtenidos en el primer semestre: \$17 billones de utilidades.

Varias veces consultado, Bayón ha dicho que no piensa renunciar, pero que reconoce la potestad del Gobierno para cambiar a la junta y esta a su vez a la administración de la empresa.

Los perfiles propuestos

Gonzalo Hernández: El actual viceministro Técnico de Hacienda es economista de la Universidad Javeriana y tiene una maestría y doctorado en economía de la Universidad de Massachusetts.

Mónica de Greiff: Cercana a Gustavo Petro, ha sido presidenta de la Cámara de Comercio de Bogotá y del Grupo Energía Bogotá, entre otros altos cargos. Es abogada, con especialización y doctorado de la U del Rosario.

Mauricio Cabrera: Estuvo en junta de **Ecopetrol** entre 2017 y 2019 y hoy lidera la firma Cabrera & Bedoya, Banqueros de Inversión. Es licenciado en Filosofía de la U Javeriana, con maestría en Economía de la U de los Andes.

Saul Kattan: Este economista de la U de los Andes y realizó también el programa de Dirección Directiva en el Inalde. Ha sido director en varias juntas y presidió a la empresa bogotana ETB; hoy lidera la firma SK Consulting.

Santiago Perdomo: Miembro de la junta de **Ecopetrol** desde abril de 2019. Es Administrador de Empresas del CESA, con más de 41 años de experiencia en la industria bancaria. Aportó a la campaña de Federico Gutiérrez en 2022.

Sergio Restrepo: También es miembro independiente en la junta de **Ecopetrol** desde 2019. Ha pasado por juntas de varias empresas antioqueñas y se graduó del programa de Administración de Empresas de Eafit, entre otros títulos.

Esteban Piedrahita: Desde abril de 2019 integra la junta de **Ecopetrol**. Economista de Harvard, con maestría en London School of Economics. Actualmente se desempeña como rector de la Icesi y fue director del DNP de Álvaro Uribe.

Sandra Ospina Arango: Ha estado en cargos de dirección en Celsia. Tiene más de 31 años de experiencia en el sector energético y es ingeniera electricista, licenciada en matemática física de la Universidad del Valle, con dos posgrados.

Carlos Cano: Miembro más antiguo de la junta de **Ecopetrol** (desde marzo de 2017). Es economista de la U de los Andes, con maestría en la U de Lancaster (Inglaterra), entre otros. Fue Minagricultura y codirector del Banrepública

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

El artículo que acabas de leer es el resultado del trabajo de un equipo periodístico cuya misión está enfocada en informar de forma imparcial, objetiva y con profundidad sobre los sucesos más importantes de Norte de Santander y la frontera colombo-venezolana. Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante. [Confirma tu apoyo y únete a nuestra comunidad de suscriptores digitales aquí.](#) Muchas gracias.



Colprensa



Te puede interesar



COLOMBIA
"La diplomacia a nivel mundial tiene que cambiar": Embajador Gilberto Murillo



COLOMBIA
Iglesias pagarán impuestos con la nueva tributaria



COLOMBIA
Nueva Eps y Asmet Salud, las entidades con más deudas en el sistema hospitalario

Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



POLÍTICA
¿Cuáles fueron los congresistas de Norte que no...



JUDICIAL
Madre reconoció a su hijo en Medicina legal



COLOMBIA
Los perfiles que el gobierno Petro propone para...



JUDICIAL
Fiscalía, a la caza de una red de lavado de activos

Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en **Google News Showcase**

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- ✓ **En contexto**, Recibe cada semana contenido de profundidad.
- ✓ **Empresas**, Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- ✓ **Política al punto**, Información sobre los movimientos políticos.
- ✓ **Sabores de mi tierra**, Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

Inscribirme

- Acepto los **términos y condiciones** y el tratamiento de mis datos conforme a la **política de tratamiento de los datos personales**.

EXCLUSIVO PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



MUNDO

🔔 La era de la aviación eléctrica se acerca, pero no tan rápido

1



🔔 La historia de la piedra d...

2



🔔 La importancia de protege...

3



🔔 En Ocaña defienden su línea...

4



🔔 Reforma tributaria: los cambio...



Solo con cédula de identidad pueden pasar los venezolanos a Colombia



Más de mil niños venezolanos estarían bajo el ICBF sin posible retorno



En Colegio de Enfermería del Táchira denuncian acoso



6

Contenidos Patrocinado por La OpiTienda en colaboración



En un 75% de avance se aproxima la terminación del Puente Benito Hernández en Norte de Santander



Honda: la única marca automotriz que ha disminuido la emisión de CO2 en el país



Normix SAS se consolida como empresa líder en la producción de concreto premezclado



Estudie en Cúcuta la Especialización en Administración de la Salud con la Universidad Católica de Manizales



La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región

- Comunidad
- Ocaña
- Pamplona
- Catatumbo

Frontera

Táchira

Economía

- Empresa
- Finanzas personales
- Vivienda

Deportes

- Ciclismo
- Tenis
- Cúcuta Deportivo
- Fútbol
- Baloncesto
- Copa América
- Eurocopa
- Juegos Olímpicos

Vida

- Salud
- Familia
- Zona Verde

Opinión

- Editorial
- Columnistas
- Caricaturas

Premium

Cursos Virtuales

Tecnología

- Aplicaciones
- Innovaciones
- Móviles

Judicial

Sucesos

Nuestros Portales

- Suscripciones
- La OpiTienda
- Clasificados
- Chica Q'hubo
- La Ó
- Especiales
- Sabores de mi tierra
- La Mejores Empresas de Norte de Santander

Contáctenos

- Email
- WhatsApp

Términos y condiciones

- Política de datos
- Política de privacidad
- Política de cookies
- Derechos de autor
- Superintendencia de Industria y comercio

Aliados

- Miembros de Ami
- Miembros de Colprensa
- Miembros de Showcase
- Miembros de Google



Cúcuta
Históricos

Mascotas

Newsletter
En Contexto
Política al punto
Sabores de mi tierra

**MediaKit para
Anunciantes**

Contact

Otros
Promociones

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A. NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular

